

MISSION  
POSSIBLE



**Fliegl**  
TRAILER

Service  
on road 24/7

## Der 24h-Service rund um Ihren Trailer - und die Sicherheit fährt mit.

The 24h-service for your trailer -  
Let safety accompany you.



### Lassen Sie Ihren Trailer kostenlos registrieren und nutzen Sie den europaweiten Fliegl-Service:

- Die Pannenhilfe rund um die Uhr für Ihren Trailer. Zum Beispiel: Reifenservice, Bergen oder Abschleppen, Achsenservice sowie Hilfe bei Elektronik- oder Elektrikproblemen.
- Nutzung des europaweiten Servicenetzes mit über 8000 Werkstätten
- Service-Karte mit allen wichtigen Daten.
- Telefonischer Kontakt in mehr als 12 Sprachen über nur eine zentrale Rufnummer.

### Register your trailer for free and use the Fliegl-service throughout Europe:

- Hotline in case of breakdown. For example: Tyre service, saving or towing, axle service as well as help in case of electronic or electric problems.
- Use of the Europe-wide service offering more than 8,000 garages.
- Service-card containing all important data.
- Contact by phone offering more than 12 languages just by one central phone number.

D GB

[www.fliegl.com](http://www.fliegl.com)



# Service on road 24/7

**Ja, ich möchte den Pannen-Service von Fliegl nutzen.**

**Yes, I want to use the Fliegl-service in case of breakdown.**

Name/name: \_\_\_\_\_

Firma/company: \_\_\_\_\_

Straße/street: \_\_\_\_\_

PLZ-Ort/post code-City: \_\_\_\_\_

Land/country: \_\_\_\_\_

Telefon/phone: \_\_\_\_\_

Fax: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_

Ich möchte folgendes Fahrzeug registrieren: I want to register the following vehicle:

Fahrzeugtyp/Kind of vehicle: \_\_\_\_\_

Fahrgestellnummer/Vehicle identification number: \_\_\_\_\_

Erstzulassung/Registration date: \_\_\_\_\_

Kennzeichen/Registration number: \_\_\_\_\_

Hersteller/Manufacturer: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Unterschrift und Firmenstempel/signature and company stamp

Bitte deutlich lesbar ausfüllen! Please fill in the blanks in capital letters!

Das ausgefüllte Formular senden Sie uns bitte per Fax oder Post zu. Für weitere Fahrzeuge kopieren Sie bitte diese Seite oder fordern weitere Formulare bei Fliegl an. Auch haben Sie die Möglichkeit Ihre Trailer im Internet zu registrieren ([www.fliegl.com](http://www.fliegl.com)). Sie erhalten dann kurzfristig die Service-Card für Ihren Trailer.

Please send us the complete form by fax or mail. For further vehicles please copy the blank form or ask for additional forms. You can also use the Internet for registering your vehicle ([www.fliegl.com](http://www.fliegl.com)). You will then receive your personal service-card in due time.

